



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto de prensa: Christina Kirsten

Teléfono: +49 4152 13 93 43

Correo electrónico: christina.kirsten@terex.com

Genie se centra en la atención al cliente en la región de Alemania/Austria/Suiza con nuevas incorporaciones al equipo EMEA Central

El renovado equipo de Genie aporta una gran experiencia para ofrecer una experiencia Quality By Design al cliente en toda la región

Bremen, Alemania (9 de julio de 2024) – Genie se complace en anunciar novedades en su equipo de la Región Central de EMEA de habla alemana. Estos cambios refuerzan el compromiso de Genie de ofrecer una experiencia de calidad a nuestros clientes a lo largo del ciclo de vida del producto.

Con efecto inmediato, se han realizado varios nombramientos importantes para la Región Central para reforzar el equipo:

Sven Willmann, con residencia en el sur de Alemania, y **Stephan Franßen**, en el norte de Alemania, se han unido al equipo de ventas de Genie como Responsables Territoriales de Ventas, junto a Markus Happ, quien es Responsable de Cuentas Estratégicas de Genie desde 2008.

Con 17 años de experiencia en el sector de las plataformas elevadoras, incluyendo funciones en Recambios, Servicio y, más recientemente, como Responsable Regional de Ventas Senior de Haulotte, **Sven Willmann** es una figura respetada en el sector de las plataformas. Aporta una gran experiencia y conocimientos de los productos que apoyará las necesidades de los clientes de Genie® en toda la región.

Antes de unirse a Genie, **Stephan Franßen** acumuló 12 años de experiencia en la industria, desempeñando funciones de ventas con responsabilidad creciente, principalmente en el sector agrícola, incluyendo su último puesto en un importante concesionario de John Deere en el norte de Alemania. Su mentalidad comercial y analítica, unida a su carácter solidario, redundará en beneficio de la experiencia del cliente en la región.

Matthieu Muller, que fue nombrado Responsable Regional de Recambios para la Región Central el 2 de abril, cuenta con más de 10 años de experiencia en la automoción. Su trayectoria profesional abarca puestos en ventas, postventa y desarrollo empresarial, incluida una etapa en Stellantis en Alemania y varios puestos de liderazgo en recambios y servicios dentro de la región de habla alemana. Matthieu se centrará en cultivar sólidas relaciones con los clientes y en desarrollar nuestro negocio de recambios en la Región Central. Tiene una formación bicultural franco-alemana y habla con fluidez tanto francés como alemán. Reside en el sur de Francia.

Kai-Uwe Zanner se unió al equipo de Terex Financial Services (TFS) en enero como socio comercial para Europa Central. La carrera de 20 años de Kai-Uwe en la financiación de ventas internacionales ha incluido puestos notables en instituciones como DeLageLanden (DLL), Key Equipment Finance y GE Capital. También trabajó divisiones financieras de ventas para fabricantes de renombre como GEA Group AG. Esta experiencia y conocimientos permitirán a Terex Financial Services (TFS) desarrollar e implementar soluciones de financiación personalizadas para los productos Genie con el fin de satisfacer las necesidades de los distribuidores y clientes de Genie en Alemania, Austria, Suiza y Francia. Kai-Uwe Zanner reside en Alemania.

Estos nombramientos estratégicos subrayan la dedicación de Genie en ofrecer una experiencia de calidad a nuestros clientes en el mercado centroeuropeo.

Markus Bandura, Director de Soporte de Ventas para la Región Central, comentó: «Trabajando juntos, nuestro nuevo y sólido Equipo Central está preparado para asegurar que nuestros clientes de toda la región tengan el apoyo que necesitan de Genie para impulsar el éxito de su negocio, sean cuales sean sus objetivos».

###



Imagen anterior: Sven Willmann, Responsable Territorial de Ventas



Imagen anterior: Stephan Franßen, Responsable Territorial de Ventas



Imagen anterior: Kai-Uwe Zanner, Socio de Servicios Financieros - Región Central en TFS (Terex Financial Services) EMEA



Imagen anterior: Matthieu Muller, Responsable Regional de Recambios para la Región Central



Imagen anterior: Markus Bandura, Director de Soporte de Ventas para la Región Central (antigua región GAS: Alemania, Austria, Suiza)



El equipo alemán de Genie

Acerca de Genie

Desde 1966, Genie es el nombre líder en el sector de las plataformas. Con oficinas, miembros del equipo y fábricas con cobertura global, las plataformas elevadoras y manipuladores telescópicos Genie pueden encontrarse mejorando la seguridad y la productividad en todas partes del mundo. El liderazgo sostenido de Genie en el sector de las plataformas elevadoras y manipuladores de material se basa en nuestra capacidad de ofrecer a nuestros clientes siempre una calidad superior. En Genie, esta **calidad** la logramos no por casualidad, sino **por diseño**. Para más información sobre los productos y servicios Genie, visite genielift.es.